

Fondation (La) de la première classe de l'école de Michaël

Peter Selg

LA FONDATION DE LA
«PREMIÈRE CLASSE»
de l'École de Michaël



TRIADES

Peter Selg

LA FONDATION DE LA
«PREMIÈRE CLASSE»
de l'École de Michaël



Selg, Peter

Note : Pas noté

Prix

Prix TTC : 18,00 €

Prix de vente réduit :

Prix ??de vente18,00 €

Remise

[Poser une question sur ce Livre/Produit](#)

Éditeur : [Éditions Triades](#)

Description du Livre/Produit

L'étude de Peter Selg éclaire les circonstances et les intentions de la fondation de l'École de Science de l'esprit, l'« École ésotérique du Goethéanum » ou « École de Michaël », dont Rudolf Steiner a pu encore développer la « Première Classe » durant les derniers mois de sa vie. Ce livre décrit aussi, dans ce contexte, l'activité d'Ita Wegman, qui assista Rudolf Steiner dans l'édification de l'École de Michaël, ainsi que son attitude intérieure vis-à-vis de ces « Leçons de Classe » après la mort de Rudolf Steiner en 1925.

Il s'en dégage une image saisissante de la nature de cette initiative spirituelle impulsée par Rudolf Steiner, de l'action ésotérique de l'École de Michaël, et de la nécessité de maintenir le lien intérieur de cette École avec son fondateur spirituel.

L'éditeur

« Cette impulsion michaëlique contient un germe d'avenir, et c'est le legs ultime confié par Rudolf Steiner à des hommes terrestres. »

Ita Wegman

- Rudolf Steiner et l'institution ésotérique de l'École de Science de l'Esprit

- Fondation de la "Première classe"
- e concours d'Ita Wegman
- Le rituel d'admission et la rose-croix
- Ita Wegman : Paroles d'introduction aux leçons de Classe, 1925
- L'École et les enseignants, les médecins et les prêtres en 1924.